

# Alasan Kenapa Aa Gym Menikah Lagi

Oleh Adi Sumaryadi



*Kabar pernikahnya Aa Gym untuk kedua kalinya telah menjadi kabar yang luar biasa besar hingga mengalahkan rating berita lumpur lapindo, banyak yang SMS dan telephone ke saya mengenai kebenaran berita itu dan saat itu saya hanya baru bisa menjawab bahwa nanti saya tunggu Aa yang bicara karena bukan hak saya untuk menyampaikan hal ini. Benar memang berita itu dan saya tidak bisa menghitung berapa orang yang kecewa, berapa orang yang support dan berapa orang yang berubah membenci sosok Abdullah Gymnastiar.*

Pagi ini seperti tidak ada masalah apapun di Daarut Tauhiid, saya datang tepat pukul 06.50 disambut jabatan tangan oleh Aa Gym, tidak ada yang beda sedikitpun dengan teh ninih, teteh masih menerima Santri Akhwat yang akan naik ke mesjid. Tausiyah husus santri pun dimulai, hanya saja senin kali ini banyak wartawan yang meliput. Alhikam, kitab yang biasa kita bahas pun selesai dibahas dan berdirilah Pa Pal Gunadi, salah satu sesepuh kami. dan menyampaikan beberapa hikmah yang bisa diambil dari peristiwa ini semua, inilah yang menjadi pembuka dialog antara santri dan Aa Gym. Ada beberapa hal yang perlu pembaca ketahui berikut ini adalah beberapa alasan yang sesungguhnya yang disampaikan oleh Aa :

1. Aa ingin memperlihatkan kepada Ummat bahwa Poligami itu halal, dibolehkan namun tidak dianjurkan oleh Allah.
2. Aa ingin mengukur tingkat keberhasilan dari dakwah beliau yang ternyata Aa masih gagal membawa ummat untuk dekat dengan Allah, Kagum akan Allah, selama ini ternyata kebanyakan

masih yang kagum akan Sosok Aa Gym Semata.

3. Aa ingin memberikan semacam ujian bagi santri dan Daarut Tauhiid apakah selama ini masih tergantung kepada nama Abdullah Gymnastiar atau kepada Allah.

4. Hal lain yang mungkin belum diketahui teman-teman semuanya, alasan ini disampaikan oleh Aa sambil menangis (saya jadi ikut menangis), memang alasan ini tidak mungkin bisa ditangkap bagi yang belum tau sedikitpun tentang ilmu Ma'rifatullah. Kenapa Alasan Aa menikah lagi ternyata, Aa sangat dan sangat ingin Tete (Teh Ninih) menjadi Bidadari di Surga, dan tete akan sangat terhalangi jalannya jika masih terlalu cinta kepada suaminya (Aa) dan ini adalah ungkapan rasa cinta Aa kepada teh ninih. Saya yakin, alasan ini yang mendasari Aa nikah lagi disamping alasan yang lain.

5. Aa ingin menjadikan Teh Ninih menjadi Pendakwah sejati dan panutan serta idola semua kaum, terutama akhwat, karena selama ini masih mengidolakan Aa Gym.

Itu yang bisa diinformasikan kepada teman-teman semua mudah-mudahan bisa diambil hikmah dari semua ini.

### **Mas adi, apa Mas adi kenal Teh Rini ?**

Jawabnya kenal sekali, Teh Rini (Alfarini Eridani). saya kenal beliau setahun yang lalu saat itu saya masih tergabung dengan MQ Corporation, saat ini saya di MQ Multimedia, namun terkadang Teh Rini berkunjung ke Kantor dan pokonya dekat, dan beda dengan sekarang, beliau sekarang adalah Istri dari guru saya tercinta.

### **Mas Adi, Bagaimana Frienster nya Aa dan tete ?**

Memang benar ada pihak yang sengaja membuat Account di Frienster dengan nama Aa Gym sampai 10 Account dan Teh Ninih juga mbak rini, dan pada kesempatan ini setelah mengkonfirmasi Teh Rini ternyata beliau tidak pernah membuat Account di Friendster kapanpun termasuk Aa Gym dan Teh Ninih.

### **Apa yang bisa diambil hikmahnya Mas adi?**

Tentu banyak sekali yang bisa diambil hikmahnya, diluar dari poligami yang telah Aa lakukan justru saya menyikapi perkembangan isu ini di media, kok ada yang sempat-sempatnya membuat account FS, membuat treard khusus membahas ini di MyQur'an.com dan mengirimkan berita kemana-mana sampai mengundang wartawan untuk datang ke Daarut Tauhiid, mudah-mudahan beliau diberikan rizki yang melimpah yang halal dan toyyib.

Kata Kunci :